





「知りたい」 に3人が答えます! 読者の

ちら南元町支局

支局長 今年、前進し

ユウタ 党青年委は2

た施策を見てみよう。

ーューヨーク、ロンドン、

公明党青年委員会 (委員長=矢倉克夫参院議員) の取り組みによって、今年もさまざまな施策が前進 「何でも調査班」が紹介します。

携帯大手3社の格安プランがスタート

奨学金返還支援制度が33府県・487市町村に拡大

結婚新生活支援事業 538自治体で実施

不妊治療の助成拡充。来年4月から保険適用

心の健康をチェックできるサイト 「KOKOROBO」が開設

ネット上の誹謗中傷対策を強化する 改正プロバイダー責任制限法が成立

最低賃金が全国平均930円に

2021年

の声を着実に実現させま 動を積極的に展開。若者 府への政策提言などの活 ション (VA) やユース 021年もボイス・アク トークミーティング、政

委が長年取り組んでいる です。携帯大手3社は今 携帯電話料金の引き下げ アヤカまず、党青年 割安な料金プランを

スタートさせました。 世界主要6都市(東京 ユウタ これにより

N

を展開 ョン・プラン(行動計画)」 映した総務省の「アクシ 公明党が行った提言を反 2番目に安くなりまし パリ、デュッセルドルフ た。これは、昨年10月に だった料金は今年3月、 ソウル)で最も高い水準

33府県・487市町村に したが、 今年6月時点で 32府県・349市町村で アヤカはい。昨年は

る制度も広がっている

が奨学金の返還を支援す 居住などを条件に自治体 増えました。さらに今月、

支局長 VAで訴えた、 ます。結婚に伴う住居費 で実施されています。 新生活支援事業」は、8 万円まで補助する「結婚 援する自治体も増えてい を始めました。 月時点で538の自治体 や引っ越し費用を最大60 ユウタ 新婚世帯を支 支肩長 ユーストーク

明。東京都は人手不足が 制度を創設する方針を表 就職した学生の奨学金返 深刻な業種の中小企業に 沖縄県が来年度から支援 還を支援する制度の準備 療への支援も大きく進ん で要望が多かった不妊治

りの助成額を原則15万円 療の保険適用は、来年4 されています。公明党が 増え、5・5組に1組が 制度を拡充し、1回当た れまでの間は現行の助成 月から実施されます。そ 背景に不妊に悩む男女が 長年主張していた不妊治 不妊治療を受けていると アヤカ 晩婚化などを

求めていました。

若者の味方となり声を形に

ラインで相談することが

と判定された場合、オン

す。

できます。

発見、治療につなげる大

支局長 うつ病の早期

引き上げも進んだね。 VAで訴えた最低賃金の 支局長 16年、19年の

賃金の全国平均は930 アヤカ 10月から最低

9月には上川陽子法相 の手続きを1回にし、必 要な期間も大幅に短縮さ いて法制審議会(法相の を厳罰化する法改正につ れる見通しです。また、 まで2回必要だった裁判 諮問機関) に諮問しまし (当時)が刑法の侮辱罪 ユウタ 法改正でこれ した。 初めて800円を超えま 増えました。上げ幅は過 者の味方となり、数多く 円となり、全都道府県で 知、沖縄両県でも820 去最大です。最も低い高 円となり、前年から28円 ユウタ 党青年委が若

けて今年4月から開設さ せられました。これを受 ケアを求める声も多く寄 によるものです。 れたのが、インターネッ ユウタ 若者から心の

のチャット(会話)で助 ことで、心の状態を評価 す。簡単な質問に答える チェックできるサイト ト上で心の健康を自己 れば人工知能(AI)と します。軽症と判断され KOKOROBO, O ました。公明党の推進に ための裁判手続きの簡素 より、投稿者を特定する 中傷対策にも動きがあり 事な取り組みだね。 アヤカーネットの誹謗

の地域では、中等症以上 言を受けられます。一部 来年秋にも施行されま

が4月に成立しました。 ロバイダー責任制限法」 化を盛り込んだ「改正プ

き上げを含む対策強化を 入れた提言で、罰則の引 た。 党青年委は 6月、 菅

活動にも注目します! の施策を進めていること が分かりました。来年の

から30万円に倍増しまし ⓒ公明新聞